

Sicherheitsanweisungen und Instandhaltung

- Schützen Sie das Gerät vor extremer Hitze bzw. Kälte, direkter Sonneneinstrahlung, Wasserkontakt, Feuchtigkeit und jeglicher Art von Flüssigkeiten.
- Benutzen Sie zur oberflächlichen Reinigung keine aggressiven Putzmittel und halten Sie es fern von scharfen Objekten.
- Halten Sie das Gerät staubfrei.
- Halten Sie das Gerät von Kindern fern.
- Werfen Sie das Gerät nicht in Feuer (Explosionsgefahr)
- Bauen Sie das Gerät nicht eigenständig auseinander.
- Reparaturarbeiten sollten nur von einer qualifizierten Person durchgeführt werden.
- Benutzen Sie das Gerät NICHT, wenn es feucht geworden ist, um der Gefahr von Elektroschocks und Explosionen vorzubeugen.
- Benutzen Sie diese Einheiten NICHT, wenn sie fallen gelassen wurde oder anderweitig beschädigt wurde

Safety Instructions, care and maintenance:

- Keep the unit away from extreme high and low temperatures, out of direct sunlight and Safety Instructions, care and maintenance away from water, humidity and any liquids
- Do not use abrasive solvents and do not expose to sharp objects
- Keep the unit free of dust, lint, etc.
- Keep out of reach of children
- Do not throw the unit into a fire (risk of explosion)
- Do not attempt to disassemble device
- Repairs to electrical equipment should only be performed by a qualified electrician
- DO NOT use if the unit is moist in order to avoid danger of electric shock, explosions or injuring yourself
- DO NOT use if the unit has been dropped or damaged